

市では早急に組織率を90%程度までのばし、将来は納税貯蓄組合連合会を組織していただき、組合の自主運営の強化と、組合相互の経験意見交流の活性化をはかりたいと思っております。あなたの近隣、あなたの職場、あなたの同業者にまだ納税貯蓄組合に加入していない人がいたら、どしどし加入をおさそいください。

納税貯蓄組合長会議が開催さる!!

41年度納税貯蓄組合長会議が7月14日市民体育館に於て開催されました。全組合長が参集し、5年連続市税完納表彰、40年度市税完納表彰が行なわれたあと、熱心な意見交換がなされ盛大のうちに終了いたしました。

5年連続市税完納組合

組合名	組合長
大館医師会納税貯蓄組合	佐藤民二郎
片岡製材所	竹内貞賢
市役所職員	日景一郎
二井田地区上四羽出	畠千代三郎
" 下四羽出	畠五郎
" 本宮	富加川金谷
" 比内前田	高橋賀村
十二所地区沢尻	高田良辰仁
" 浦山納税貯蓄組合	杉島良仁
" 大瀧第二	高藤辰之
" 道目木	奈良吉

5年連続完納表彰を受けて

片岡木材納税貯蓄組合長 竹内貞三

私たちの納税貯蓄組合は片岡木材（株）の従業員及びその家族38名で結成された職場単位の納税貯蓄組合です。

組合結成は昭和27年で今年で14年になりますが、最初の年はあまりスムースでなかった組合運営も2年目あたりからほとんど完全な運営が出来るようになり、以来毎年100%完納を続けてまいりました。

組合の運営方法としては、年税額を月割にして毎月個人の給料から差引いて積立てし、納税通知書を組合で保管して、各納期にそれぞれ積立額の中から納税するというシステムを取っているので、地域単位の組合に比較して事務的処理もスムースに行うことが出来、そ

の点職域組合は有利であると考えております。又組合運営上の事務費等は交付される補助金で充分まかなうことが出来、補助金の余分は組合員の親ぱく経費にあてており、組合員もすっかり納税組合にとけ込み、日常生活のなかで最も気にかかる納税については全然心配しないで、一意仕事に従事することが出来ると言えます。

そして今また、5年連続完納表彰を受けて、さらに組合結束の気持を強めている次第です。

私たちとしては、納税貯蓄組合の利点を生かす有利な職域組合が、もっともっと結成され、意見交換等が活発に出来るようになれば幸だと思っております。